

世界8つの都市と交流に関する

本市は世界8つの都市と交流しています。教育、文化、医療、経済など幅広い分野にわたり交流することで、お互いの良い点を取り入れ、相互協力まで発展しているものもあります。国際交流員の視点も交えて本市の国際交流の取り組みを紹介します。



国際交流員って何？

国際交流に関する業務に従事するスタッフです。市民向けの異文化理解講座の実施、友好姉妹都市等との交流支援のほか、熊本市に住む外国人の方の生活のなかでの困りごとに関する相談対応などを行っています。

詳しくは、[コチラ](#)をチェック!▶



ドイツ・ハイデルベルク市

友好都市(平成4[1992]年締結)

ドイツ国際交流員
マリア ヴォーニヒ
Maria Wahnigさん

「友好都市30周年シンポジウムでSDGsに関する意見を交換しました」

昨年2月に友好都市締結30周年を記念したシンポジウムが熊本市で開かれ、両市の市長がフェアトレードや気候変動対策についての課題を共有。また、10月には大西市長がハイデルベルク市を訪問し、医療交流やスポーツ交流の再開を約束したほか、シェアサイクルも体験しました。

ハイデルベルク市では、交流のある海外の都市から学生を募り、科学研究所などで知見を深める「サマー・サイエンススクール」を毎年開催しています。今年も選考試験を実施し、本市から学生数名を派遣予定です。



中国・蘇州高新区

交流都市(平成25[2013]年締結)

中国国際交流員
コウ ロ
向 璐さん

「先進的取り組みを視察し今後の交流のヒントに」

昨年、交流都市締結10周年の節目を迎えた蘇州高新区は、上海から高速列車で約30分の位置にあり、中国国内に約80か所ある開発区「国家ハイテク産業開発区」の1つです。700社を超える日系企業が進出し、日本人街も形成されています。

昨年10月には、交流都市締結10周年を契機として、今後一層の交流の発展に向けて、本市から訪問団を派遣し、文化や芸術、スポーツ、観光、教育など、さまざまな分野における先進的な取り組みや施設を視察しました。



フランス・エクサンプロヴァンス市

交流都市(平成25[2013]年締結)

フランス国際交流専門員
ラファエル ケンジ
Raphaël Kenjiさん

「竹あかりを通して熊本発祥の日本文化を紹介」

フランス人も憧れる南仏の美しい市です。昨年10月、交流都市締結10周年を記念し、エクサンプロヴァンス市にある日本庭園を竹あかりの幻想的な光で彩りました。5月に熊本市現代美術館で開催されたトークイベントでは、両国の子育てに関する制度を互いに紹介するなど、さまざまな分野で交流が行われました。また、これまでフランスにおける能楽などの日本文化の普及に尽くしてきたことから、エクサンプロヴァンス市に外務大臣表彰が授与されました。

